
の副委員長を仰せつかり、私自身も、新入生や新社会人の皆さま同様、議会の中で新たな環境を頂きました。人口減少、超高齢社

月に行われた市議会議員選挙では大変お世話になりました。皆さまのお力添

大竹大輔を育てる会

〒509-0131

岐阜県各務原市つつじが丘4-33
TEL・ＦＡＸ：058-384-8608

Email：info@otakedaisuke.com
※この会報はホームページでも掲載しております！

平素は大竹大輔の活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、平成29年度最初の事業となる平成29年度第1回研修会を企画させて頂きました。久しぶりの研修会となりますが、皆さ

まのご参加をお待ちしております。是非ご参加下さい！

開 催 日：平成29年5月22日(月)、24日(水)、26日(金)

研修場所：白扇酒造・しいたけブラザーズ・養老軒・

若尾製菓・金泉平和錦酒造など

参 加 費：3,000円（税込）
※3日間同スケジュールです。移動手段はマイクロバスです。

その他の近日予定

6月 2日 第2回定例会開会日

6月15日 一般質問

6月16日 一般質問

6月20日 民生消防常任委員会

経済教育常任委員会

6月21日 建設水道常任委員会

総務常任委員会

6月23日 閉会日
※全て傍聴可能です。ご多用とは存じま

すが傍聴にお越し頂けますと幸いです！

平成29年度、最初の後援会事業は研修会です！今回は、市議会議員選挙でも大変お世話になりました川辺町

議会議員の桜井さんにお力添え頂き企画させて頂きました。酒蔵見学や椎茸栽培などなど、そして川辺と言えば、

養老軒！今からとても楽しみです！皆さま、本年度も何卒宜しくお願い致します！（議会について教えては次号で！）
さかい

回各務原市議会定例会、新年度の羅針盤となる予算

？また今後の見通しは？

期預金などの預金により運用している。債券運用においては、現在保有している債券全てがマイナス金利政策導入前に購入したも

％、導入後の平成

以上の比較的高い利回りの債券で占めることか

年度までは急激に運用益は減少することはないと考えている。引き続き、安全性の

年度一

案件が上程され、未来を担う子どもたちの教育環

各務原市の期日前投票について
問（大竹大輔）：近年執行された選挙における期日前投票者数の現状は？

答(田島選挙管理委員会事務局長):平成28年7月に執行された参議院選挙では19,617人で、前回同選挙の14,190人に比

べ5,427人、38.2%増加。平成29年1月に執行された岐阜知事選挙では、10,908人で、前回同選挙の6,062人に比べ4,846人、

79.9%増加。先月執行された市議会議員選挙では15,887人で、前回同選挙の10,496人に比べ5,391人、51.4%増加となって

いる。また、何れの選挙においても3割近くを占めている。

議会・一般質問を終えて

改選後初となる今期定例会も多くの皆さまに傍聴にお越し頂き、心より感謝申し上げます。

平成29年度の羅針盤となる一般会計や国保会計ほか4つの予算などが可決・同意され、一般会計においては、

過去最大規模となる463億3,000万円計上されており、未来を担う子どもたちの健やかな成長や、子育て、教育の充実、各務

原市の活力の源になる地域企業で働く人材の確保・環境整備、また高齢者の皆さまの安らぎある生活環境などあらゆる分野

に力点をおく予算となっております。これらの施策が着実に執行されていくよう二元代表制の一翼を担う議員として、注視し

共に取り組んで参ります。

さて、今回は、私のライフワークの１つである「離婚に伴う子の福祉」について、特に離れて暮らす親との面会交流の観点か

ら質問させて頂きました。様々な事情はありますが、面会交流の不履行は、離れて暮らす親の生きがいを奪うこともあり、養育

費の着実な支払いと共に、親同士が離婚後も互いを尊重し、決めた約束は真摯に守ることが重要です。このような案件は民

事的なことであり、行政が介入することは難しい面もありますが、離婚に伴う子どもの養育支援について、庁内横断的ワーキ

ンググループを立ち上げ取り組むとの答弁は心強く、この取り組みが益々加速することを期待致します。

今後も、皆さまから頂きました貴重なご意見やご要望が１つ１つ形になるよう、様々な諸課題に対し、皆さまと会話を重ね、

私自身も調査・研究を行い、そして自ら提案をして、粘り強く取り組んで参ります。ありがとうございました！

久しぶりの研修会！楽しみです！

お問合せ： 伏見 ＴＥＬ090-3951-9270
※詳細はホームページ・チラシをご参照又は、伏見までお問合せ

下さい。

問（大竹大輔）：投票しやすい環境の整備について取り組んできたことは？また、今後の取組みは？

答(田島選挙管理委員会事務局長):平成28年7月に執行された参議院選挙から、市内のほぼ中央に位置する大型商業施

設「アピタ各務原店」にて新に期日前投票所を開設した。その後、岐阜県知事選挙からは、同投票所の開設期間を3日間か

ら5日間に、開始時間を開店時間の9時に合わせるなど同投票所の環境に合わせ最適な方法に見直しを図っている。また、

投票する際に記入する宣誓書を入場整理券の裏面に印刷することで受付の迅速化を図ることや、全ての期日前投票所で

靴を脱ぐことなく投票できるなど改善を図っている。

参考までに、本市におけ

件である。また、離婚が原因で児童扶養手当を受


